

II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería EXPOTECNOMIN 2016

Cuando la minería peruana se encuentra en crisis económica, como la actual, con precios bajos de los metales que disminuye el valor del mineral producido y obliga a extraer un mineral de leyes más altas a mayores costos de producción, los operadores mineros se ven forzados a reducir costos, bien cambiando o mejorando su tecnología o buscando por innovación mejorar su productividad, que les permita subsistir para no cerrar la mina, con las consecuencias económicas y sociales que redundan en la economía y desarrollo del país.

En estas circunstancias se presenta EXPOTECNOMIN 2016, como una excelente oportunidad para buscar soluciones y mejorar los métodos o procesos de la cadena productiva de las operaciones mineras, donde se ha programado conferencias magistrales, exposiciones de expertos nacionales e internacionales sobre la minería del futuro, sesiones técnicas – comerciales, conferencias de prensa, rueda de negocios, proyección de infraestructura y ampliaciones mineras y la feria de exhibición de maquinaria, equipo e insumos para la minería de alta tecnología.

En EXPOTECNOMIN 2016 se presenta una verdadera oportunidad de encontrar soluciones a sus diferentes inquietudes o problemas, pues se tendrán dos conferencias magistrales, más de 20 conferencias de alta tecnología sobre la minería del futuro, más de 30 conferencias comerciales; reunirá a unos 400 profesionales de las más importantes operaciones mineras, gremios profesionales especializados, mundo académico y autoridades públicas; con alrededor de 20,000

visitantes profesionales a la feria, todo en cuatro días que dura el evento.

En un ambiente de conferencias y exhibiciones de alta tecnología, complementado por la asistencia de 20,000 profesionales, se tendrán los más ricos intercambios de experiencias con los expositores, los exhibicionistas y el público profesional asistente, que definitivamente abrirá un abanico de soluciones a los problemas operativos que requieren mejorarse para redundar en el aumento de productividad y disminución de costos para alinearse a la realidad de los bajos precios de los metales y superar la crisis, como siempre lo hicieron los operadores mineros peruanos.

La minería no debe cerrar por la crisis, pues ella, con crisis o en bonanza, moviliza y activa la economía nacional, mostrado en la década del 2004 al 2013, donde se invirtió en minería más de 45 mil millones de dólares, el triple de la década anterior, elevando las exportaciones mineras a 185 mil millones de dólares, duplicando a la década anterior. Como consecuencia, en la misma década se bajó el índice de pobreza de 58% el 2004 a 23% el 2013, pasando más de 10 millones de peruanos a la población económicamente activa de clase media, es decir, de no consumidores a consumidores, duplicando el producto bruto per cápita de 5 mil a 10 mil dólares anuales.

En la siguiente década, 2014/2023, debemos seguir invirtiendo en minería para pasar a los 7 millones de peruanos en pobreza a la clase consumidora, eliminando la pobreza en el país.

Nos vemos en el EXPOTECNOMIN 2016.

ING. ISAAC RÍOS QUINTEROS
COMITÉ EDITORIAL